



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

TURISMO DE
REUNIONES

El presidente del PRI, Alejandro Moreno reiteró que el objetivo de la alianza opositora será un gobierno de coalición a partir de las elecciones de 2024



Una de las entidades mejor calificadas en materia de competitividad es Querétaro, no sólo para manufacturas, también en el rubro de servicios, a decir del estudio más reciente sobre esa materia por parte del IMCO.

Le comento esto porque con un saldo favorable de mil 300 citas de negocios y ventas por 150 millones de euros, concluyó ayer el *Meeting and Incentive Travel Market* (MITM Américas 2023), que se realizó en Querétaro Centro de Congresos.

El foro contó con la participación de 80 empresas profesionales del turismo de reuniones procedentes de 17 países como Alemania, Brasil, Colombia, Ecuador, España, Japón, México, Portugal, Reino Unido, Tailandia y Estados Unidos.

Resulta interesante ver la recuperación que muestra el segmento de reuniones y convenciones en varias partes del país, y donde Querétaro se ha visto favorecido.

Y bueno, el MITM reunió a directivos de oficinas de turismo, buró de convenciones, centros de congresos, hoteleros, organizadores de eventos (DMC's), corporativos, agencias de

incentivos, asociaciones internacionales, organizadores de congresos, agencias de lujo y tour-operadores con la representación de más de 80 empresas.

Querétaro se ha visto favorecido por el turismo de convenciones y reuniones

LA RUTA DEL DINERO

Con la resolución del INE en materia de paridad de género para las nueve candidaturas a gobiernos estatales

y la CDMX, y donde se postularán cinco mujeres y cuatro hombres, existen algunos estados en los que ya está prácticamente definido quien será la o el candidato. Por lo que refiere a Morelos se da por un hecho que la designada por Morena será la exitular de la Lotería Nacional, **Margarita González Saravía** quien, nos comentan, tiene cercanía con las bases del partido guinda y encabeza las diferentes encuestas... En un momento político clave, la senadora **Cecilia Sánchez García** dejó la bancada de Morena para pasar al grupo parlamentario del PRI. La legisladora por Campeche estuvo ayer en la sede nacional del tricolor donde fue recibida por la puerta grande por el presidente de ese partido, **Alejandro Moreno Cárdenas** quien elogió la decisión de abandonar al partido del oficialismo y sumar apoyos al Frente Unido por México que buscará un gobierno de coalición en las elecciones federales de 2024... La firma mexicana *Silent4Business*, especializada en soluciones de ciberseguridad y liderada por **Layla Delgadillo**, será reconocida por cuarta ocasión con el distintivo ESR (Empresa Socialmente Responsable), otorgado por el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi), al mando de **Ricardo Bucio Mújica**. Desde 2001 este reconocimiento ha sido entregado a más de mil empresas y organizaciones como resultado de un minucioso proceso de evaluación en los ámbitos Ambiental, Social y de Gobernanza (ASG), mediante el cual se evalúa su nivel de madurez en prácticas de Responsabilidad Social (RS) y donde se analizan cuatro pilares estratégicos: ambiental, social, gobernanza y contexto global. ¡Enhorabuena!

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA